

太陽光NEWS

2010年6月16日号

みんなで止めよう温暖化

チーム・マイナス6×

地元会社の責任施工



株式会社

かつらだ

株式会社かつらだはチームマイナス6%に協賛しています。
<http://www.eonet.ne.jp/~katsurada/taiyoko/taiyoko.html>

「明日天気になあれ！」みんなの願いです。

今年の春は天気が不順でした。右の表をご覧下さい。

気象庁発表の本年の小浜市の天気のデータです。「日照時間」の欄が一番気になるのですが、■で示したのが日照時間10時間以上の日、□で示したのが日照時間5時間以下の日です。また、気温も低く、■で示したのが最高気温20度以上の日、□で示したのが最高気温15度以下の日です。連休は5月1日から5日までは快晴が続きましたが、その後5月の末までは寒くて雨の日が続きました。見事に週末だけがいいお天気だったのがよくわかりますね。

その期間の速報値が出ました。前回のサンプルでとらせていたいっているO様邸とY様邸です。まさにこの期間のデータですので、生々しいものです。一目瞭然、Y様邸におかれましては、関西電力さんに買っていただいた5月分の「余剰電力」だけで、23,568円のキャッシュが振り込まれています。このお宅の太陽光パネルは少々多めの5.28kwですが、天気が悪いときは鳴りを潜めていますが、一旦お陽さまが顔を出すとその底力を發揮します。

ちなみに6月に入ってからは好天が続きました。今度の振込も楽しみですね。

2010年5月分のデータ（速報値）4/21～5/20

O様邸	Y様邸
光熱費が1/3に！	松永、3.36kw 雲浜、5.28kw
設置前年光熱費（2009）	10,635 17,945 (A)
設置後光熱費（2010）	3,695 9,541 (B)
差額（A）-(B)	6,940 8,354 (C)
売電料金（振込）(D)	15,408 23,568 関電さんからの振込だけでナント！23,568円！
経済効果（C）+(D)	22,348 31,922

月	日	曜	日照時間	最高気温	平均気温
4月	21	水	0.0	13.4	11.8
	22	木	0.0	11.0	9.8
	23	金	0.0	10.2	9.5
	24	土	6.8	13.1	9.2
	25	日	11.5	16.3	8.7
	26	月	7.7	21.5	12.4
	27	火	0.3	15.6	14.3
	28	水	6.3	16.9	13.0
	29	木	8.3	16.4	13.2
	30	金	6.5	17.4	11.3
5月	1	土	10.5	19.3	13.0
	2	日	12.6	22.0	14.3
	3	月	10.9	27.8	19.4
	4	火	11.0	27.7	20.1
	5	水	10.1	29.1	21.1
	6	木	5.5	28.3	22.9
	7	金	1.4	21.3	16.2
	8	土	8.2	22.7	15.0
	9	日	10.7	21.1	14.8
	10	月	0.3	20.1	16.1
	11	火	0.0	17.9	15.2
	12	水	0.0	13.4	12.1
	13	木	5.8	14.4	12.1
	14	金	0.6	13.8	11.3
	15	土	11.4	17.4	12.0
	16	日	11.0	24.2	17.5
	17	月	11.6	27.3	19.2
	18	火	5.9	26.1	21.0
	19	水	0.0	21.1	19.5
	20	木	0.8	23.7	19.7

「気象庁ホームページ」より抜粋
<http://www.data.jma.go.jp/obd/stats/etrn/index.php>

お待たせしました！福井県内の市町、補助金受付開始です。



福井県内の市町の補助金(iPad)とほぼ同じ金額
(写真はアップル社ホームページより抜粋)

ついでにお知らせ！

消費電力が極端に少ないLED電球、シャープのおススメで販売始めました。太陽光と相性抜群のLED電球をお客様プライスでお分けします。「カツラダ、何屋やねん」とツッコまれそうですが、ご希望の方はどうぞ。



シマグチくんのつぶやき…

先日、6月5日に本社で「第3回お客様説明会」を行いました。たくさんおいでくださいって、ホントにありがとうございました。あれから現場調査がイックに増えて、毎日暑い中をはしご担いでシャチャード二人で走り回っています。お客様には、今がつけ時だっていうのがわかるんですね。ありがたいことです。最近、ウチのシャチャードは「太陽光がシユミになってきた。」って話しています。勉強すればするほどハマっていくのが太陽光だそうです。私のパチンコみたいなもんですね。エ？ちがいます？

太陽光発電システムを御契約済みの皆さん、ホントにお待たせして申し訳ありません。ようやく、福井県内の市町村でも補助金の受付が始まりました。なにせ「事前着工はゼッタイダメ！」ときつく言われている県と市町の補助金ですので、国の補助金が4月26日に、福井県が6月3日にそれぞれ受付を開始しましたが、いずれも申請が完了しても、市町の補助金が動きませんでしたので、着工することができませんでした。

身動きが取れない状況で、ご契約いただいた皆様には「まだ始まらないの？いい天気なんだけど。」とやんわり催促され（笑）一日千秋の思いで毎日市町のホームページをチェックする日々が続いていました。例えば小浜市なら4kw上限で12,000円/kwの補助金ですので、最大でも48,000円ですが、このデフレの世の中で48,000円と言えばデカいですものね。今流行のipadだって買えちゃう金額です。無視はできません。それに加えてこの晴天続き。昨年度に工事をさせていただいた方には快晴の空はウレシいんだけど、お待ちいただいている方のことを思うとホント、申し訳ない。そんなフクツツな心境でした。

でも、それもようやく解禁です。これからは市町の決定通知が下りたところからどんどん工事をさせていただきます。よろしくお願いします。

また、福井県外、特に滋賀県のお客様については、県が6月1日より省エネ工事を条件に補助金の受付を始めています。高島市は既に市単独で補助を受け付けていますし、大津市は、6月15日より受付を開始しました。また、若狭町の方には朗報ですが、本年、若狭町は上限4kwで、ナント24,000円/kwの補助金受付開始しました。上限96,000円、他の県内市町の倍額です。若狭町森下町長、大盤振る舞いですね。ウラヤマシイ！



編集後記

他人事だと思って見ていた「事業仕分け」ですが、実は今年太陽光補助金の受付がとても複雑になりました。県や市町の受付がおそくなったのは、事業仕分けで国の窓口のJPECが見直しをくらったからだそうです。対岸の火事だと思っていたら実は火の粉をかぶっていたんです。あ、実は蓮舫さんの仕業だったのか、とオドロいているスタッフ一同です。